

Generalversammlung des Militär-Motorfahrer-Vereins Amt Entlebuch

Die neuen Vorstandsmitglieder bringen frischen Wind ins Vereinsleben des MMVE.

Trotz sieben Neueintritten sinkt die Mitgliederzahl auf 239 Personen. Gottlieb Portmann gewann die Jahresmeisterschaft. Auf der neuen Homepage werden aktuelle Berichte und Daten aufgeschaltet.

Am Freitag, 2. März, versammelten sich die Mitglieder des MMVE im Hotel Bahnhof in Escholzmatt zur 61. ordentlichen Generalversammlung. Nach dem feinen Nachtessen konnte der Präsident Franz Glanzmann 52 Teilnehmer begrüßen. Einen speziellen Gruss richtete er an die anwesenden Ehrenmitglieder und an die Gäste aus Unterwalden.

Generalversammlung neu gestaltet

Schon während des Nachtessens wurden die Anwesenden mit einem Film über die Schweizerischen Militär-Motorfahrer-Tage 2006 im Raum Bülach/Kloten unterhalten. Die eindrucklichen Bilder dieser Schweizermeisterschaft liessen manches Motorfahrer-Herz höher schlagen. Mit einer professionellen Powerpoint-Präsentation wurde durch die Traktanden geführt und die Ausführungen zugleich mit Bildmaterial und Grafiken dokumentiert.

Mitgliederbestand weiter rückläufig

Die Verkleinerung der Armee ist im MMVE klar spürbar. Mit 15 Austritten und nur sieben Eintritten reduziert sich der Bestand auf 239 Vereinsmitglieder. Die Neumitglieder Arnet Flavio, Entlebuch; Felder Bernhard, Escholzmatt; Felder Tobias, Schüpfheim; Portmann Benedikt, Hasle; Riechsteiner Philipp, Buttisholz; Riedweg Daniel, Entlebuch und Schöpfer René, Escholzmatt, wurden mit einem grossen Applaus im MMVE willkommen geheissen. Die Ueberalterung des Vereins schreitet voran. 41 Mitglieder sind über 60 Jahre alt.

Rückblick

Das von Guido Koch verfasste Protokoll wurde einstimmig genehmigt. Katrin Hofstetter legte eine sauber geführte Rechnung vor, die aufgrund der Jubiläumsaktivitäten mit einem Ausgabenüberschuss abschloss. Die Jahresberichte des Präsidenten und des Technischen Leiters widerspiegelten ein sehr aktives Vereinsjahr. Das Engagement bei den Jungmotorfaherkursen des Verbandes Schweizerischer Militär Motorfahrer Vereine ist für den Nachwuchs sehr förderlich. Im letzten Jahr haben in der Schweiz 170 Jungmotorfahrer entsprechende Kurse absolviert. Im laufenden Jahr haben sich weit mehr Jugendliche für die Vorkurse interessiert, als Ausbildungsplätze vorhanden sind.

Alle Veranstaltungen und Kurse waren sehr gut organisiert. Zum Teil konnten die Teilnehmerzahlen gegenüber dem Vorjahr gesteigert werden. Vier Mitglieder haben an den Schweizerischen Militär-Motorfahrer-Tagen teilgenommen. Die gewonnen Erkenntnisse sind sehr wertvoll und können inskünftig bei den Veranstaltungen umgesetzt werden.

Ausblick und Ehrungen

Der Präsident stellte für das Jahr 2007 ein sehr attraktives Jahresprogramm vor. Neben den vereinsinternen Veranstaltungen werden auch Kurse angeboten, die in Zusammenarbeit mit Nachbarsektionen organisiert werden. Die Teilnehmerzahlen können dadurch gesteigert werden und der Organisationsaufwand kann auf mehrere Vereine verteilt werden.

Franz Glanzmann nahm die Rangverkündigung des Gymkhanas vor. Sieger wurde Markus Schumacher. Er durfte den neuen, von Ludwig Hafner gespendeten, Wanderpreis in Empfang nehmen. An zweiter Stelle klassierte sich Peter Unternährer. Mit 44,8 Punkten gewann Gottlieb Portmann die Jahresmeisterschaft vor Markus Schumacher. Die begehrte Auszeichnung für 500 Meisterschaftspunkte, eine handbemalte Schnapsflasche, durfte Daniel Schumacher, Schüpfheim, in Empfang nehmen.

Die neue Homepage des MMVE ist in Vorbereitung und wird in den nächsten Tagen aufgeschaltet. Dieses Medium wird nicht nur als Informationsportal dienen sondern kann auch für Kursanmeldungen genutzt werden. (Rpe)

Aus den Ranglisten

Gymkhana: 1. Schumacher Markus, Schüpfheim, 223 Strafpunkte; 2. Unternährer Peter, Schüpfheim (278); 3. Schmitter Adolf, Unterseen (303); 4. Arnet Marius, Entlebuch (308); 5. Krummenacher Toni, Escholzmatt (333); 6. Portmann Gottlieb, Heiligkreuz (347); 7. Bieri Franz, Hasle und Distel Theo, Schüpfheim (je 396); 9. Hafner Ludwig, Grafenort (408); 10. Arnet Flavio, Entlebuch (450). 11. Felder Toni, Escholzmatt (451); 12. Hafner Josef, Heiligkreuz (458).

Jahresmeisterschaft:

1. Portmann Gottlieb, Heiligkreuz, 44,8 Punkte; 2. Schumacher Markus, Schüpfheim (42,9); 3. Hafner Ludwig, Grafenort (42,1); 4. Dellenbach Marcel, Schachen (41,7); 5. Lustenberger Thomas, Hasle (40,5) 6. Wüthrich Daniel, Ruswil (40,0); 7. Bieri Hanspeter, Escholzmatt (38,8); 8. Bieri Franz, Hasle und Glanzmann Franz, Entlebuch (je 36,5); 10. Distel Theo, Schüpfheim (34,7).



Von links: Markus Schumacher, Sieger Gymkhana; Gottlieb Portmann, Jahresmeister 2006; Daniel Schumacher, mit Auszeichnung 500 Meisterschaftspunkte.